
    
    
       
    

    
      
        
      
      
        
          


        

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex





	Login


        	
    
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
        
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Details

            			


    
      

  
    	
        	Table
          	Card
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            
          
        

      	
        
          
  
  	
            Title:
          	
                  Изучение биофизических характеристик механочувствительных каналов PIEZO1 в клетках K562 в присутствии двухвалентных катионов: выпускная квалификационная работа бакалавра: направление 12.03.04 «Биотехнические системы и технологии» ; образовательная программа 12.03.04_01 «Биомедицинские системы»
          
	
            Creators:
          	
                  Кириллова Полина Ильинична
          
	
            Scientific adviser:
          	
                  Негуляев Юрий Алексеевич
          
	
            Organization:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Институт биомедицинских систем и биотехнологий
          
	
            Imprint:
          	
                  Санкт-Петербург, 2023
          
	
            Collection:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Subjects:
          	
                  механочувствительные ионные каналы; 
                  метод локальной фиксации потенциала (patch-clamp); 
                  семейство PIEZO; 
                  селективный химический активатор Yoda1; 
                  двухвалентные катионы; 
                  клетки миелоидной лейкемии человека; 
                  mechanosensitive ion channels; 
                  patch-clamp method; 
                  PIEZO family; 
                  selective chemical activator Yoda1; 
                  divalent cations; 
                  human myeloid leukemia cells
          
	
            Document type:
          	
                  Bachelor graduation qualification work
          
	
            File type:
          	
                  PDF
          
	
            Language:
          	
                  Russian
          
	
            Level of education:
          	
                  Bachelor
          
	
            Speciality code (FGOS):
          	
                  12.03.04
          
	
            Speciality group (FGOS):
          	
                  120000 - Фотоника, приборостроение, оптические и биотехнические системы и технологии
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2023/vr/vr23-2451
          
	
            Rights:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование)
          
	
            Record key:
          	
                  ru\spstu\vkr\24717
          


  

          

                      
              Allowed Actions: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Action 'Read' will be available if you login or access site from another network
                
                
                  Action 'Download' will be available if you login or access site from another network
                
            
  
                      
              Group:
              Anonymous
            

            
              Network: Internet
            
            
                            

      




  
    
      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена изучению вклада катионов Na^+, Mg^(2+) и Ca^(2+) в проводящие свойства механочувствительных катион-селективных каналов Piezo1 в клетках миелоидной лейкемии человека К562. Исследуемые каналы являются важными механотрансдукторами в процессах клеточной сигнализации, могут активироваться в ответ на различные механические воздействия, а также селективными химическими агонистами (Yoda1, Jedi2).  Целью работы являлось изучение биофизических характеристик Yoda1-активируемых каналов Piezo1 в клетках К562 в присутствии только катионов Na^+ и при последовательном добавлении катионов Ca^(2+)и/или Mg^(2+). В конфигурации whole-cell метода patch-clamp зарегистрировали одиночные каналы Piezo1, активированные с помощью Yoda1 в стандартном внеклеточном растворе, содержащем (в мМ): 145 NaCl, 2 CaCl2, 1 MgCl2. Проводимость каналов составила около 19 пСм. Обнаружили, что проводимость Yoda1-индуцируемых Piezo1 в присутствии только ионов Na^+ (~30 пСм) значительно превышала значения, характерные для Piezo1 в стандартном растворе. Добавление одного из двухвалентных катионов Ca^(2+)  или Mg^(2+) во внеклеточный раствор приводило к снижению проводимости до 20 – 22 пСм. В присутствии обоих двухвалентных катионов проводимость каналов снижалась до исходных значений (19 пСм). На основании полученных результатов можно сделать вывод, что каждый из исследованных катионов вносит вклад в проводящие свойства каналов Piezo1. Полученные данные актуальны для понимания проводящих свойств механочувствительных каналов и их роли в регуляции различных физиологических процессов, в том числе связанных с механическими воздействиями на клетку.
        

        
          The given work is devoted to the study of the contribution of  Na^+, Mg^(2+) and Ca^(2+) cations to the conductive properties of mechanosensitive Piezo1 cation-selective channels in human myeloid leukemia cells K562. The studied channels are important mechanotransducers in the processes of cell signaling, can be activated in response to various mechanical stimuli, as well as selective chemical agonists (Yoda1, Jedi2). The aim of this work was to study the biophysical characteristics of Yoda1-activated Piezo1 channels in K562 cells in the presence of only Na^+ and sequential addition of Mg^(2+) and/or Ca^(2+) cations. In the whole-cell configuration of the patch-clamp method, single Piezo1 channels activated with Yoda1 in a standard extracellular solution containing (in mM): 145 NaCl, 2 CaCl2, 1 MgCl2 were registered. The conductance of the channels was about 19 pS. It was found that the conductance of Yoda1-induced Piezo1 in the presence of only Na^+  ions (~30 pS) significantly exceeded the values characteristic of Piezo1 in the standard solution. The addition of one of the divalent cations  Ca^(2+)  or Mg^(2+)  cations to the extracellular solution led to a conductance decrease to 20–22 pS. In the presence of both divalent cations, the channel conductance decreased to the initial values (19 pS). Based on the results obtained, it can be concluded that each of the studied cations contributes to the conductive properties of the Piezo1 channels. The data obtained are relevant for understanding the conductive properties of mechanosensitive channels and their role in the regulation of various physiological processes, including those associated with mechanical action on the cell.
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